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Il Rab di Imola presenta un anno di lavoro 
Bilancio dell’attività svolta e indirizzi per il futuro 
 
Si intitola “Un anno di Rab: il lavoro fatto e le proposte per il futuro” l’assemblea che il Rab promuove per 
giovedì 16 ottobre alle ore 20.30 presso il salone al 1° piano del Centro sociale Zolino, in via Tinti 1 a Imola. 
All’assemblea è invitata tutta la cittadinanza. “E’ l’occasione per fare il punto sul lavoro svolto dal Rab dalla 
sua elezione, nell’aprile dello scorso anno, fino ad oggi – commenta Massimo Cavina, presidente del Rab -. 
In questi mesi il consiglio si è riunito collegialmente oltre 20 volte e abbiamo svolto 7 visite al cantiere della 
centrale di Hera in costruzione che hanno contribuito ad entrare nel merito del progetto e a comprendere 
meglio il funzionamento dell’impianto”. 
I verbali degli incontri e delle visite sono tutti consultabili sul sito web del Rab www.rabimola.it. 
La modalità organizzativa che abbiamo adottato – prosegue Cavina -, cioè la divisione in gruppi di lavoro 
che poi relazionano sempre all’intero consiglio, si è rivelata molto utile perché ha permesso di avere tempi 
più rapidi e una maggiore capacità di lavoro. Un esempio è la lista di tutte le prescrizioni autorizzative 
contenute nei vari provvedimenti emanati, compilata dal gruppo tecnico, che ci permette, via via che il 
cantiere procede, di verificare puntualmente la loro osservanza da parte di Hera”. 
 
I progetti che hanno contraddistinto l’attività del Rab nel suo primo anno di vita 
Il Rab in particolare si è impegnato in un lavoro di analisi e approfondimento sui costi del Teleriscaldamento 
che ha portato alla predisposizione di un documento di sintesi finale, presentato ai Forum della città, ad Hera 
e al sindaco di Imola. Ha chiesto l’attivazione di un tavolo di confronto permanente sulle tariffe del 
teleriscaldamento, sul quale il sindaco si è espresso positivamente, e l’estensione delle agevolazioni per 
l’allacciamento al teleriscaldamento anche a casistiche non previste nella convenzione tra Hera e Comune. 
“Questa richiesta  - sottolinea Cavina - ha portato Hera ad applicare già ora un ulteriore 20% di sconto ai 
clienti che si allacceranno al teleriscaldamento in concomitanza con i lavori di estensione della rete. Durante 
le visite al cantiere abbiamo rivolto molta attenzione alla gestione dei lavori, sollecitando Hera a tenere alta 
la guardia sul tema della sicurezza. Le numerose visite hanno inoltre fatto emergere una situazione critica 
per quanto riguarda la salvaguardia del verde presente nell’area del cantiere e per questo il Comune ha già 
sanzionato l’azienda. Abbiamo chiesto quindi una maggior tutela delle piante e continueremo a vigilare 
affinché la situazione definitiva sia comunque migliorativa rispetto a quella preesistente ai lavori.”.  
 
Le proposte sulle quali il Rab intende lavorare in futuro 
“Si sta avvicinando la data prevista per l’avvio della Centrale, e quindi come Rab presteremo particolare 
attenzione per verificare e dare evidenza dell’effettiva ottemperanza di tutte le prescrizioni che Hera deve 
rispettare” commenta il presidente del Rab.  
“Il lavoro svolto in questi mesi inoltre – ragiona Cavina – ci ha portato a riflettere più complessivamente sulla 
qualità dell’aria che respiriamo nella nostra città. Per questo abbiamo chiesto al Comune di collaborare con 
noi per realizzare uno studio approfondito sulle fonti di inquinamento della città e sul loro impatto sulla salute 
dei cittadini, partendo da un attento esame dei dati forniti dalle centraline di monitoraggio dislocate sul 
territorio. Per raggiungere questo obiettivo abbiamo anche destinato gran parte delle nostre risorse 
economiche all’affidamento di un incarico ad un tecnico per la realizzazione di questo studio”. 
 
Sul fronte della comunicazione, i materiali realizzati dal Rab sono tutti consultabili sul sito, insieme ai 
documenti più importanti che riguardano la centrale e ad una serie di risposte ai quesiti più frequenti. Il Rab 
ha anche pubblicato e distribuito il primo numero di una newsletter che ha l’ambizione di diventare periodica 
e che riassume il lavoro fatto, indicando anche  alcune piste di lavoro.        
 
“Invitiamo tutta la cittadinanza a partecipare all’assemblea del 16 ottobre – conclude Massimo Cavina – nella 
quale illustreremo il lavoro svolto fin qui, i risultati raggiunti e gli indirizzi per il futuro, pronti ad ascoltare e 
recepire eventuali indicazioni e suggerimenti”. 


